

2. Mai 1957

2. Mai 1997



40 JAHRE



Günther Steffen

Segelmacherei und

Ausrüstung f. Wassersport

in Wedel / Holstein



2. Mai 1977 20 JAHRE AM STRANBAD DAMM (Schul. Hafen)

Chronik

Am 2. Mai 1957 eröffnete Günther Steffen, derzeit jüngster Segelmachermeister, im ausgebauten Stallgebäude des Bauern Johann Körner in der Elbstraße Nr. 2 seinen Segelmacherbetrieb mit einem großen Rucksack voll Optimismus, einem Moped und viel Hoffnung auf den geplanten Bau des Hamburger Yachthafens, welcher von Waltershof nach Wedel verlegt werden und alle Hamburger Vereine in einer Yachthafengemeinschaft vereinigen sollte! Das würde dann ja auch verwirklicht!

Die Segelmacherei fertigte Segel, Bezüge, Persenlinge, Planen, Markisen und v.a.m.!

Der erste Lehrling wurde ausgebildet, mehrere Hilfskräfte eingestellt und der Betrieb florierte aufgrund der guten Resonanz bei Seglern, Privatleuten und den Betrieben aus Wedel und dem Umland.

Auch Segellieferungen ins Ausland waren keine Seltenheit.



Bauernhof Johann Körner



Genau 3 Jahre später, am 3. Mai 1960
würde die Segelmacherei um eine weitere
Person vergrößert nämlich die Ehefrau
Brigitte, welche gleich aktiv am Arbeits-
leben der Segelmacherei mitwirkte.
An der Nähmaschine, bei Vorbereitungs-
arbeiten, Betriebsorganisation, sowie
Büroarbeit war Hilfe stets von Nöten!
Lange Arbeitstage, manchmal bis spät
in die Nacht waren keine Seltenheit.

Zwischendurch vergrößerte sich die
Familie um 2 kleine Mädchen,
Barbara und Sabine, welche von klein auf
den Betrieb ihrer aktiven Eltern miter-
lebten!

1965 wurde von der AEG-Schiffbau das
Grundstück der Familie Körner erworben
und der Mietvertrag aufgekündigt, weil
dort ein Neubau entstehen sollte!

Nach intensiver Suche wurde ein neuer
Standort am Schülauer Hafen gefunden.
Das Wasser- und Schiffsamt Glückstadt
stellte am Strandbadlamm 1 als Pacht-
grundstück zur Verfügung!

1967 wurde der dort erstellte Neubau am Strandbaddamm Nr. 1 eröffnet, moderner, größer und erweitert um Verkauf von Wassersportartikeln!

Der Bekanntheitsgrad der Firma ist weit über die Kreisgrenzen hinaus zu verzeichnen, die Segelmacherei Günther Steffen v. Kunden, genannt "Segel-Steffen" hat einen guten Namen!"

1970 vergrößerte sich die Familie nochmals um Tochter Nicola.

Im Winter 1973 wurde das Firmengebäude am Strandbaddamm von 5 Fluten erreicht gottlob nur wenig über dem Fußboden, aber Wasser geschöpft wurde reichlich.

Im Januar 1976 wurde das Gebäude vom Hochwasser voll erreicht, 1,60 mtr. im Parterre alles unter Wasser! Sehr viel Flutschaden an Gebäude und Waren war zu verzeichnen!

1977 wurde an der Deichstraße, der Straße zum Hamburger Yachthafen, ein Grundstück erworben und ein neues Geschäftsgebäude

3. Januar 1976
Die große Sturmflut
hat uns hart getroffen,
1,60 mho. Wasser im Parkene,
großer Schaden!



Sich während der Rohbauzeit wurde produziert



mit Werkstatt, Wohnung und Lagerhalle
errichtet. Im Frühjahr 1980 war offizielle
Eröffnung pünktlich zu Saisonbeginn!

Allerdings hat jetzt der Verkauf von Wasser-
sportartikeln mit weitreichender Palette
den Vorrang!

Der Name „Segel-Steffen“ ist nach wie vor
jedem ein Begriff!

Guter Kundenservice und -Beratung,
Freundliche schnelle Bedienung, das ist
stets die Devise unseres Hauses.

Und nun am 2. Mai 1997

40 Jahre „Segel-Steffen“

- I. in der Elbstraße Nr. 2
- II. am Strandbad am Nr. 1
- III. in der Deichstr. Nr. 1

• • • • und immer noch die Nr. 1
in Wedel!

Alles Segel aus der Segelmacherwerkstatt „Segel-Steffen“:

